

Our "Plastic Planet"

Wie seid ihr auf die Idee zu diesem Projekt gekommen?

Unsere Biologie-Lehrerin, Frau Elisabeth Wieser, erzählte uns über den Film "The Plastic Planet" und wir beschlossen diesen Film im Kino anzusehen. Danach haben wir im Biologieunterricht das Thema bearbeitet und uns entschlossen, daraus ein Projekt zu gestalten. Wir haben in vielen Gruppen das Thema „Plastik“ bearbeitet und in verschiedenen Projekten unsere Ideen dargestellt.

Wer war alles an diesem Projekt beteiligt?

Alle Schüler der 4.c Klasse der HS Bad Radkersburg beteiligten sich am Projekt, aber auch die Schüler aus der Wahlpflichtfachgruppe-Englisch machten mit und präsentierten so auch ihre Englischkenntnisse.

Es wurden Plakate mit Faktenwissen gestaltet, ein Englisch Gedicht geschrieben, es wurde von uns ein „Plastic-Rap“ dargeboten und eine tolle Powerpoint-Präsentation vorbereitet. Einige Kunstwerke, wo alles aus Plastik geschaffen wurde, und sogar Figuren und Kleider wurden aus Plastik erzeugt.

Bei unserer Präsentation war wirklich alles aus Plastik!

Das Ziel war: Die Präsentation soll **uns allen** zeigen und näherbringen, wie schlecht Plastik sein kann.

Wir wollten in unseren Ideen und Objekten aufzeigen, dass wir alle auch ein bisschen auf die Umwelt schauen sollten, denn Plastikerzeugung verbraucht Unmengen an Energie.

Welche Information möchten wir ALLEN weitergeben?

- *Plastik im Einkaufszentrum muss nicht immer die erste Wahl sein!*
- *Schauen sie ob es Alternativmöglichkeiten gibt!*
- *Jeder kann seinen Teil zum Umweltschutz beitragen!*

Nach dem Motto:

**„Wenn viele kleine Menschen,
an vielen kleinen Orten,
viele kleine Dinge tun,
können sie das Gesicht der Welt
verändern!“**